

# REALPOWER<sup>®</sup>



## Mini Hoover-1

Ministaubsauger



Der REALPOWER Mini Hoover-1 ist ein kompakter und leichter Tischstaubsauger, der sich ideal für den Einsatz zu Hause, im Büro oder im Auto eignet. Mit seiner praktischen Größe und dem geringen Gewicht lässt er sich problemlos transportieren und überall verwenden, wo kleine Reinigungsarbeiten anfallen. Der Tischstaubsauger funktioniert mit 2 AA-Batterien (nicht im Lieferumfang enthalten), die eine Betriebszeit von bis zu 90 Minuten ermöglichen. Er ist aus robustem Acryl gefertigt und lässt sich leicht reinigen und bedienen. Ausgestattet mit starker Saugkraft eignet er sich zum Aufnehmen von Krümeln, Tierhaaren, Staub, Apfeln und Körnern auf verschiedenen Oberflächen wie Fensterbänken, Autositzen und Tastaturen. Er ist perfekt für den schnellen Einsatz im Haushalt, Büro und Auto.



The REALPOWER Mini Hoover-1 is a compact and lightweight table vacuum cleaner that is ideal for use at home, in the office, or in the car. With its practical size and low weight, it can be easily transported and used anywhere small cleaning tasks arise. The table vacuum cleaner operates with 2 AA batteries (not included), which allow for an operating time of up to 90 minutes. It is made of robust acrylic and is easy to clean and operate. Equipped with strong suction power, it is suitable for picking up crumbs, pet hair, dust, apple seeds, and grains on various surfaces such as windowsills, car seats, and keyboards. It is perfect for quick use in households, offices, and cars.

# REALPOWER<sup>®</sup>

Eine Marke der:

**ULTRON AG**

Robert-Koch-Str. 7-17  
52499 Baesweiler  
[www.realpower.de](http://www.realpower.de)

Art.Nr: 495517



MADE IN CHINA

